

在留邦人の皆様

在ホンジュラス日本国大使館領事部

平成25年1月16日

サンペドロスーラ市における外国人旅行者の殺害に伴う注意喚起

1. これまでにもお知らせしてきましたとおり、ホンジュラスの治安情勢は深刻な状況にある中、15日午前11時ころ、北部コルテス県サンペドロスーラ市 Trejo 地区（環状道路シルクンバラシオン南西）において、外国人旅行者が何者かに銃殺され、所持していたカメラを奪われるという事件が発生しました。被害者はカメラにて市街の様子を撮影していたところ、複数名の男に囲まれ、その場から逃げようとした際に銃撃され死亡した模様です。
2. ホンジュラスでは各地で連日強盗事件が多発していますが、強盗の目的となるのは現金に次いで、換金が容易な携帯電話やデジタルカメラといった電子機器とみられており、昨年9月にテグシガルパ市内で強盗被害に遭った邦人旅行者のケースは今回の被害状況と類似しています。
3. つきましては、人の多い地域でデジタルカメラや携帯電話といった電子機器を取り出したりすることは極力避け、やむを得ず使用する際は周囲の安全状況を十分に確認することを心掛けて下さい。また、万が一強盗被害に遭った場合は、その場から逃げようとしたり、抵抗する素振りを見せないように対応に心掛けて下さい。（了）